

Chatten, zocken, Videos schauen

Ein Elternabend rund um Fragen der Medienerziehung für Eltern von Kindern im Vor- und Grundschulalter

am 23. Oktober 2019, 20 – 22 Uhr, Ort: Mehrzweckraum

AK im Bogen (Arbeitskreis der Kitas & Schule im Schulbezirk der Liesel-Oestreicher-Schule) Frankfurt

Kinder gehen täglich und wie selbstverständlich mit neuen Medien um. Filme ansehen auf YouTube, Chatten mit den Großeltern, per Suchmaschine recherchieren, online Spielen oder die neuesten Musiktitel anhören. Beim mobilen Surfen im Netz, per Smartphone oder Tablet haben Kinder viel Spaß und sie können auch einiges Lernen. Es tauchen aber auch immer wieder Probleme auf, wenn z.B. Fotos unerlaubt veröffentlicht wurden, sich bei der Onlinesuche eine problematische Webseite öffnet oder auch, wenn die Medien im Alltag zu viel Raum einnehmen.



Wie aber können wir unsere Kinder im Umgang mit digitalen Medien unterstützen und sinnvoll begleiten? Problematische Inhalte lassen sich nicht ohne weiteres durch technische Methoden wie Filterprogramme blockieren, was also können wir tun? Wann darf's ein bisschen mehr sein und wann ist es genug?



Patentrezepte gibt es nicht und Verbote helfen selten weiter. Daher wollen wir an diesem Abend gemeinsam Fragen rund um die Medienerziehung und die Nutzung des Internets erörtern und diskutieren.



Auf einen spannenden Abend freuen sich

Thilo Schulz

Schulleiter

Jochen Wilke

Blickwechsel

Verein für Medien- und Kulturpädagogik

Anmeldung zum Elternabend „Faszination Internet“



am 23. Oktober 2019, 20 Uhr

Wir nehmen am Elternabend mit _____ Personen teil.

Einrichtung/ Schule: _____

Name des Kindes: _____ Alter: _____

Ich habe folgende Fragen für den Abend:
(bitte Rückseite benutzen)